

Fidel Castro soutient la position du président vénézuélien à l'égard des États-Unis.



La Havane, 10 mars (RHC).-Le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro a félicité le président vénézuélien Nicolas Maduro pour son récent discours, qu'il a qualifié d'éloquent et de courageux face aux plans brutaux du gouvernement étasunien pour déstabiliser le pays sud-américain.

Dans une brève missive rendue publique aujourd'hui par la presse cubaine à La Havane, Fidel Castro a relevé que les propos prononcés hier par Nicolas Maduro s'inscriront dans l'histoire pour réaffirmer que l'humanité peut et doit apprendre la vérité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48925-fidel-castro-soutient-la-position-du-president-venezuelien-a-legard-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba